

BIG ISSUE

Danramil 0811/11 Kenduruan beserta Instansi Terkait Mendampingi Rangkaian Kunjungan Kerja Bupati Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.BIGISSUE.ID

Feb 21, 2023 - 11:21



TUBAN, – Kapten Inf Sulistyono Danramil 0811/11 Kenduruan mendampingi Aditya Halindra Faridzky, SE., beserta rombongan Bupati Tuban, Sekretaris Daerah Kabupaten Tuban, Budi Wiyana, pimpinan OPD terkait serta Forkopimka melakukan kunjungan kerja dan audiensi bersama masyarakat di Desa Sidohasri, Sokogrenjeng, dan Sidorejo Kecamatan Kenduruan Kab. Tuban, Senin (20/02/2023).

Kunjungan Kerja Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky bersama OPD (Organisasi Perangkat Daerah) Kabupaten Tuban ke Kecamatan Kenduruan yang disambut meriah oleh Pejabat instansi Kecamatan Kenduruan serta warga masyarakat dan para tokoh masyarakat dan semua elemen yang ada sangat

mengesankan. Rombongan tiba pukul 13.40 Wib di tempat Audiensi (Tatap Muka dengan Warga).

-



-



Pada lawatan kali ini Bupati menyapa langsung masyarakat dalam forum audiensi yang sudah disiapkan tenda sampai menutup ruas jalan desa, Babinsa, Bhabinkamtibmas dan Linmas desa andil dalam mengamankan saat acara berlangsung, Audiensi yang berlangsung selama setengah jam itu banyak arahan yang disampaikan kepada warga serta saran usul dari warga kepada Bupati Tuban.

Diantara dari sekian saran usul tersebut tentang Permintaan bantuan Masjid Al-Hidayah Dusun Gendori Desa Sidohasri sampai saat ini sudah kehabisan dana dan masih banyak kekurangan mulai dari lantai keramik, kusen untuk atap masjid karena rencana akan ditingkat.

“Kita siap membantu dalam bentuk barang berupa keramik dan kayu kusen, dan tahun depan akan dianggarkan untuk bantuannya” ungkap Bupati.

Sambung mas Bupati, Dari bidang pendidikan yaitu datang dari IGTKI (Ikatan Guru Taman Kanak-Kanak Indonesia), salah satu TK PKK di Desa Sokogunung dan kondisinya rusak berat, sehingga tidak layak pakai, dari Kepala Sekolah tersebut minta untuk diperbaiki agar anak-anak nyaman dalam menuntut ilmu.

“Untuk TK PKK ini kan tanggungan dan milik desa yang bersangkutan, jadi Kepala Desa harus menganggarkan untuk rehab bangunan tersebut,”Ujar Bupati dengan tegas.

Kemudian Kades yang memiliki sekolah tersebut sanggup untuk memasukkan anggaran ditahun depan untuk dilaksanakan perbaikan.

Saran lain datang dari kelompok pedagang Supomo (51th) yang biasa menyusuri jalan tersebut dalam kesehariannya pedagang ini mengeluhkan jalan yang ada di Kecamatan Kenduruan banyak aspal yang sudah berlubang.

“Tahun ini sudah kita anggarkan dana untuk perbaikan di Kecamatan Kenduruan dan ruas jalan Bancar menuju Kecamatan Jatirogo,” Jawab Bupati.

Dari sekian saran dan usul warga, hampir semua dapat direalisasi untuk tahun mendatang mengingat dana APBD (Anggaran Pendapatan Belanja Daerah) untuk kepentingan infrastruktur dan fasilitas umum yang digunakan oleh masyarakat.

Danramil 0811/11 Kenduruan Kapten Inf Sulistyono menjelaskan, Selesai Audiensi (Tatap Muka dengan Warga) Bupati melanjutkan telusuri pedesaan dengan menggunakan motor roda 2 yang telah disiapkan bersama-sama unsur Forkopimka dan Kepala instansi lain yang ada di Kecamatan Kenduruan.

“Rute yang dilewati hari ini yaitu 3 desa antara lain Desa Sidohasri, Desa Sokogrenjeng dan Desa Sidorejo,” Jelas Danramil.

Lanjut Danramil, Sasaran yang ditinjau saat telusur jalan kali ini diantaranya JUT (Jalan Usaha Tani) di Desa Sidohasri yang telah diaspal, Jalan pemukiman Dusun Gendori yang tahun ini akan mendapat bantuan perbaikan, dan pemberian sembako kepada masyarakat serta peninjauan sekolah Dasar yang ada dirute perjalanan.

“Selama jalan menggunakan motor roda 2 banyak warga masyarakat yang minta foto bersama dengan mas Bupati bahkan ada yang secara langsung menghentikan rombongan hanya untuk minta foto bersama,” Imbuh Danramil.

Setelah acara selesai sampai dengan Pukul 17.15 Wib baru 3 desa yang dapat dikunjungi Bupati dan rombongan, yang rencana sebelumnya 9 desa akan didatangi akan tetapi waktu tidak mencukupi, melihat cuaca mulai turun hujan dan waktu sudah menjelang senja.

Akhirnya rombongan Bupati memutuskan untuk mengakhiri kegiatan kunjungan ini dan kembali ke Tuban, Bupati bilang “kalau nanti saat bulan Ramadhan rencana kita akan datang kembali ke Kecamatan Kenduruan untuk melihat dan mendatangi desa yang belum sempat ditinjau, Tutup Mas Bupati Tuban. (Faro)